

# El Figaro

DIARIO DE INTERESES NACIONALES

DIRECTORES:

José María Zeledón.

Francisco Lloret Bellido.

CORREDACTOR:

Manuel Coto Fernández.

AÑO VI

San José de Costa Rica, miércoles 29 de enero de 1902

Num. 683

Si esta V. sufriendo de

ASMA, CATARRO, FIEBRE,  
GONORREA, SIFILIS,  
ESPERMATORREA,  
DIARREA,

O cualquiera enfermedad análogo, probad los remedios marca

**"CURA-SEGURA"**

Estos nunca fallan. De venta en todas las boticas y Droguerías. Si su Droguista no los tiene, sirvase enviarnos su nombre y su dirección.

Compañía Médica Internacional, 320 Broadway New York, E. U. A.



**¿ESTA UD. SORDO??**

Toda clase de sordera y personas que no oigan bien, son curables por medio de nuestra nueva invención; solamente los que hayan nacido sordos son incurables. Los ruidos en las orejas cesan inmediatamente. Escribanos por menores sobre su caso. Cada persona puede curarse por sí misma en su casa, con muy poco gasto.  
International Aural Clinic, 596 La Salle Ave. CHICAGO, ILL.

BERTHEAU & Co.

## El Acorazado

FABRICA DE CALZADO

Grandes almacenes de géneros, abarrotes y sucursal del "Acorazado" en el Puerto de Limón. Ventas con un veinte por ciento de rebaja en sus precios con todo y alzas de cambio y aumento de Derechos de Aduana.

Se venden medias y calcetines manufacturados en el país. Dinamos eléctricos con sus instalaciones completas desde diez á cien luces. Calzados finísimos cosidos y clavados á cualquier precio. Un magnífico piano, un cinematógrafo y un gramófono sistema Edison.

## Taller de Ebanistería y Carpintería

y depósito de materiales. El primero en toda la República  
**AVENIDA CENTRAL ESTE N° 531**

Muebles al estilo europeo y americano con maderas preciosas, como cedro amargo, caoba, ciprecillo, etc. lista y jaspeadas con los últimos procedimientos del arte. El único capaz de hacer una obra al gusto del cliente en talla y en el charolaje.

Gran depósito de muebles fabricados para la venta, con gran rebaja de precios. El taller se encarga de toda clase de trabajo concerniente á la construcción en grande ó pequeña escala, como también de pinturas y albañilería.

El establecimiento está á la disposición del público, visitarlo de 7 a.m. hasta las 8 p.m.

## El Figaro

DIARIO DE INTERESES NACIONALES

El Periódico de mayor circulación en el País

La administración está á cargo de  
**JOSE MARIA ZELEDON,**  
quien asume la responsabilidad del diario para los efectos legales.

Todos los artículos que se publiquen, tienen firma responsable.

Precio de artículos de interés particular, 20 COLONES LA COLUMNA.

Oficina, Avenida Central Este, n° 260  
Apartado de Correo 142,

## H. J. Ewards

Graduado en la Universidad de Victoria, Inglaterra

garantiza que enseña á  
**Hablar inglés entres meses**  
por su método práctico, cuya eficacia esta ya comprobada en el país.

ACADEMIA DE INGLES, recientemente trasladada á la casa que queda en la esquina de la 9a. Avenida y calle 23 Sur frente al Colegio de Señoritas y cerca de la tintorería de Carlos Peralta.



GRANDES ALMACENES DEL

## Printemps

**PÍDASE**

El Catalogo espacial de Ropa Blanca

que acabamos de publicar; este Album especial contiene la nomenclatura de los Artículos de Telas de hilo, Algodón blanco, Lencería, Ajuar, Canastillas, Mantelerías, Encages, Géneros de punto, Cortinas, etc., y encierra tambien numerosas muestras de ocasiones excepcionales; Envíase gratis y franco á quien lo pide á

**MM. JULES JALUZOT & Co**  
PARIS

Todas las personas en relación con el PRINTEMPS recibirán, sin pedirlo, la publicación arriba anunciada.

Se remiten igualmente libres de franco las muestras de los tejidos que componen nuestros inmensos surtidos, pero rogamos á las Señoras nos indiquen, siempre lo mas exactamente posible, la clase de telas que deseen recibir y los precios aproximados.

Todo Paquete Postal contenido por 50 francos de mercancías es expedido enteramente franco de porte.

En resumen, expedimos franco de porte tantos Paquetes Postales, cuantas veces haya 50 francos en el importe del pedido.

Para los envios en cajas consúltese nuestra hoja de condiciones adjunta á cada Catálogo.

El Catálogo de Verano, actualmente bajo prensa, saldrá á luz en un mes.

## El Famoso Restaurant

Todo el mundo chic y de refiado gusto se deleita en el RESTAURANT UNIVERSAL con los exquisitos platos que bajo la dirección del distinguido MAITRE D'HOTEL, Mr. MONLOUIS, se preparan.

Nodejéis de visitar ese Restaurant, es el mejor de San José. Frente á don Federico Tinoco.

## LA MASCOTA

Agencia del afamado

## COGNAC ROBIN

Pagés y Cañas

# EL FIGARO.

## Efemérides Centroamericanas

### En Costa Rica

28 de enero

1823.—Enterada la Junta de Gobierno de que la suscripción voluntaria abierta por el Ayuntamiento de Cartago para costear la solemne jura del Imperio Mexicano, que debía celebrarse en aquella ciudad el viernes 31 del propio mes, produjo la suma de OCHO PESOS, UN REAL, toma el siguiente acuerdo: «Que se manifieste al M. N. y M. L. A. de esta ciudad, no ha podido ver este Gobierno con indiferencia y sin desagrado la inesperada, mezquina y vergonzosa contribución indicada, incompatible con el entusiasmo y generosa adhesión al Imperio Mexicano, de este vecindario, cuyos individuos de honor y carácter debieran estimular con el ejemplo, no sólo á esta ciudad capital, sino al resto de la Provincia, para solemnizar el acto más augusto y satisfactorio que jamás se ha presentado, cual es el poner el sello á la libertad que se debe al mejor de los héroes, el señor don Agustín I<sup>o</sup>, de cuya beneficencia en su Imperial Decreto de 9 de setiembre último, relativo á que no se emprendan mayores gastos en este particular, no es de abusarse para pasar al extremo de ridiculizarlo con la negra nota de que en tiempo de la esclavitud se hicieron los mayores sacrificios en iguales circunstancias: por tanto, y para que se verifique el juramento y proclamación del primer Emperador de México, con la posible majestuosa magnificencia en esta capital y demás pueblos en que debe hacerse, se trasfiere este acto para el grande día de la Encarnación de Nuestro Redentor Jesu-Cristo, veinticinco de marzo inmediato, cuyo tiempo se considera suficiente, para que por los N. N. A. A. se tomen las medidas que basten para llenar este objeto de la mayor importancia; excitándose de nuevo al Venerable Clero, Cuerpo Militar y Noble vecindario, para que correspondiendo á sus deseos y liberales sentimientos, manifiesten su gratitud». ¡Valiente acuerdo!

El entusiasmo de que sólo el Gobierno daba señales, hizo que uno de sus individuos, el Vocal Licenciado don Rafael Barroeta, ofreciese cuarenta y dos pesos para la fiesta y manifestase su deseo de que ésta fuera el domingo 2 de febrero; pero se quedó el señor Barroeta con su deseo y luego reclamó la devolución de su dinero, porque la tal jura no pasó de proyecto.

29 DE ENERO

1826.—«Estalló en Alajuela, ciudad de Costa Rica, una conspiración promovida por el español don José Zamora, con el objeto de someter de nuevo aquella provincia á la dominación de España; pero fué inmediatamente sofocada; convicto y pasado por las armas el cabecilla, y desterrados 17 de sus principales cómplices.»

Gobernaba á la sazón don Juan Mora Fernández, 1er. Jefe Supremo del Estado, y don Manuel Aguilar, Ministro General del Despacho. Según aparece de una Orden firmada por los secretarios de la Asamblea Constitucional, con fecha 11 de marzo de dicho año, este cuerpo acordó dar las gracias á Ejeutivo por sus actos en tal emergencia. Acusado el Jefe Supremo Mora por don Braulio Carrillo por infractor de la Constitución de 1825, con la medidas dictadas contra los revolucionarios, confinados unos al Presidio de la Libertad y destinados otros al servicio de las armas, y con la ejecución de don José Zamora, declaró la Asamblea que aquél había obrado dentro de sus facultades. Es este uno de tantos casos en que se nota la enemistad entre Mora y Carrillo.

A. DE S.

## Sermón laico

Un joven obrero, de porte noble é inteligente, dirigía la palabra en el momento en que yo llegaba. El auditorio lo formaban obreros también, de edades varias y oficios distintos.

«Bien está,—decía el joven orador,—que la máquina que no funciona durante largo tiempo, acabe por entorpecerse á causa del herrumbre; bien está que en el añoso y corpulento roble se establezcan, vivan y crezcan, vagabundas parásitos acosta de la savia del tronco indefenso en el cual se arraigan; bien está que la inmóvil piedra se cubra de organismos extraños que en ella se multiplican, y que en la laboriosa colmena sea tolerado hasta el día en que se dé á conocer, el zángano voraz; pero no me explico lo que decís de ese país joven y robusto donde el acohol no ha minado la raza, donde los otros vicios no han empobrecido y maleado la sangre. No me explico lo que decís de ese país de inteligencias, energías y voluntades. ¿Con que un círculo de esas condiciones es el que allí gobierna? ¿Es posible que allí haya unos cuantos que se ingenian para engañar al pueblo haciéndole creer que están con él..... sin embargo trabajan, colaboran y auxilian en la obra infame de la tiranía? ¿Es posible que estén contemplando á diario la obra del tirano y que permanezcan impasibles, que nunca protesten y que sin embargo se llenen de arte diplomático bastante para aparecer ante el pueblo como sus aliados, sus amigos y directores? Decís que en ese pueblo son reconocidos, como jefes tradicionales de la oposición..... pero que reciben emolumentos por servicios prestados al tirano? Decís que son jefes de la oposición..... pero que van al extranjero como ministros, secretarios y attachés del tirano? Decís que son enemigos de la tiranía..... pero que siempre permanecen mudos ante sus mayores desafueros? Decís que son opositores del tirano.....pero que no le hacen oposición? Decís que son enemigos de la tiranía.....pero que son consejeros, legisladores y ministros con sueldo y sin cartera? Decís que son de la oposición y que siempre están dispuestos á acatar la voluntad del mandarín....pero que se ingenian para aparecer como los libertadores y que son los primeros en abalanzarse para entrar á los alfombrados palacios apenas ven la puerta que se les abre, y que el país vive cargándolos á sus espaldas? Todo eso es increíble porque el país no es una máquina sucia de herrumbre; porque.....!! y el hombre hablaba y hablaba cuando apareció un agente del orden diciéndole: «¡silencio!» En este país la ley de imprenta castiga los ataques hablados ó escritos contra las instituciones del Estado».

A. DE LA LUZ

## La música de los insectos

Chantez, chantez, magnananelles,  
Car la cueillette aime les chants,  
Comme les vertes sauterelles,  
Au soleil dans l'herbe des champs;

(Mireille)

Entre los naturalistas que han estudiado el canto de los insectos están J. H. Fabre, Girard y Enrique Coupin. Sus estudios nos han servido para la redacción de las siguientes líneas, cuya forma misma hemos procurado que sea la de los propios autores.

Aunque menos melodiosa que la de los pájaros, no falta encanto á la música de los insectos. Dos ó tres notas bastan á veces á cada uno de ellos; pero como generalmente se hacen oír cuando el sol alegra la Naturaleza, el hom-

bre concluye por asociar en su mente el canto de los insectos y el gozo que le procura el buen tiempo.

En los pájaros y en los mamíferos, el canto y la voz son producidos por el aire que ha servido para la respiración. En los insectos, casi nada de análogo se observa: los sonidos provienen casi siempre del frotamiento de dos partes duras. Estridor, no canto, es el suyo.

Uno de los aparatos estridentes más simples es el de los acridianos, que, en la categoría de los músicos, deben figurar como violinistas. Su aparato, en efecto, se resume siempre en un arco—las patas,—frotando contra las alas—el violín.— A pesar de la imperfección de este instrumento, su sonido se oye bastante bien: para producirlo, el insecto se para en las patas delanteras y dobla las patas posteriores; de modo que la pierna se aloje en una muesca del músculo. Luego entran en movimiento los arcos, sea á la vez, sea uno después de otro, provocando un rechinar que parece dar placer al insecto, casi como el hombre que se frota las manos para expresar su satisfacción. Los grandes músicos ejecutan su estridor de un modo continuo; los otros se dan sus tiempos de reposo. Gran número de ellos, especialmente las hembras, ejecutan los mismos movimientos; pero sin que nosotros percibamos sonido: esto depende de la imperfección de nuestros oídos? ó bien, aquellos movimientos son producidos simplemente por espíritu de imitación?

El canto de los acridianos es sin ninguna duda una manifestación amorosa. Cuando una hembra está vecina, el macho baja el tono, suaviza sus acentos y no deja oír más que un estridor dulce y tierno, el canto venéreo.

Si los acridianos son violinistas, los locustianos son verdaderos aficionados á la pandetera. En ellos, los sonidos son producidos por la fricción de los élitros, que entran en vibración como membranas de tambor, con la diferencia de que nuestros tambores vibran por percusión.

El instrumento del grillo obedece al mismo principio que el de los locustianos. Subiendo más ó menos los élitros, los grillos pueden dar á su gusto sonidos brillantes ó apagados. Cuando uno se encuentra en un campo habitado por grillos, nota fácilmente que todos cantan al mismo tiempo, haciendo coincidir los silencios; lo cual prueba, entre peréntesis, que se oyen bien unos á otros. Para cantar, los grillos se asoman á la puerta de su hueco ó aun salen á algunos centímetros de distancia. Si se acerca alguien, cesa la canción del grillo más próximo, pero se percibe la de los huecos vecinos.

Como rey de los músicos entomológicos, el grillo tiene un rival más célebre que él: la cigarra. Los griegos estimaban en mucho el canto de este insecto: Homero y Anacreonte lo han celebrado en verso, Platón en prosa. Los latinos, al contrario, no lo han aplaudido mucho.

Es difícil ver el aparato sonoro de la cigarra: se parece en todo al juguete estúpido llamado *cri-cri*. Uno y otro aparato suenan por la deformación de una lámina sólida, que vuelve luego á su estado primitivo. El canto de la cigarra se subdivide en estrofas de algunos segundos, separadas por cortos intervalos. Sucede á veces, sobre todo en las horas pesadas de la tarde, que el insecto, embriagado de sol, abrevia y aun suprime los silencios. El canto es entonces continuo; pero siempre con alternancia de *crecendo* y *decrecendo*. La orquesta principia hacia las 7 de la mañana y no cesa sino al morir del día. Cuando se coge á una cigarra y se le encierra, no cesa de cantar, contrariamente á la mayor parte de los insectos, y aun lanza verdaderos chillidos de terror.

Como muchos otros insectos estridentes,

las cigarras parecen cantar por simple placer personal. Estando siempre los machos al lado de las hembras, no se ve por qué habrían de dirigirles durante meses enteros sus romanzas de amor. Las cigarras parecen sordas, puesto que se puede hacer estallar en la vecindad un cañonazo sin interrumpir su canción. Las hembras no caen nunca, son mudas; lo cual hacía decir á Xenarca que sus esposos eran los más felices de los maridos.

A más de los príncipes de la música que acabamos de citar, hay gran número de insectos modestos que no dejan oír generalmente sino un rechino poco interesante.

En cuanto á los insectos zumbadores, á los cuales pertenece la mosca común, diremos solamente que su zumbido es el producto de tres sonidos diferentes: el sonido más bajo es producido por las vibraciones de las alas y balancines; el que sigue en altura es debido al frotamiento convulsivo de los anillos abdominales unos contra otros; el tercer ruido, en fin, parece producido en las tráqueas por el aire espirado, en un aparato que recuerda algo la laringe de los animales superiores.

C.

## El canal interoceánico en 1620

Habrá desde que se emboca por *Ciripiquí* hasta la abra donde se ha de desembarcar sin impedimento otras quince leguas, poco más ó menos, y desde el desembarcadero hasta el río de las Cañas, por tierra, doce leguas poco más ó menos, las tres ó quatro de monte no espeso, que es de encinar y pinar, y las ocho leguas de sabana rasa, muy llanas y de bellos pastos, que la llaman los llanos de *Zapanza*, que la pueden andar carretas; y el dicho monte con poco que aderezen en él, ya usándose el dicho tragin del dicho puerto de San Juan al desembarcadero de la abra del dicho monte y de allí á la baya de *Nicoya*, como dicho es, se podrán escusar los excesivos gastos que precisamente se han de hazer limpiar los quatro raudales, para poder ellos passar con las fragatas que llevaren las materias al desembarcadero de *Nicaragua de los indios*, para de allí por tierra llevarla al puerto de San Juan de la mar del Sur, aunque lo que es volúmen y cosas de mucho peso como son andas, cables y los demás géneros balumosos se podrán llevar en las fragatas hasta el dicho desembarcadero de *Nicaragua* en tiempo que tenga el río mucha agua, que no sea necesario descargar para pasar los raudales, para de allí en carretas llevarlo al dicho puerto de San Juan de la mar del Sur, con que se escusarán las llevas de *Teguantepeque*, como arriba se dijo, porque los seis meses del año hay agua suficiente en el dicho río *Desaguadero* para subir con las fragatas por los raudales con los dichos balumes y andando el tiempo se irán limpiando los raudales para mas facilitar el dicho tragin; y las poblaciones que se hizieren en las dichas desembarcaciones así de la abra como del río de las *Cañas* estarán en tierra tan fresca como lo es esta ciudad y estarán abastecidísimos, así de la provincia de *Costa Rica* como de la *Nicaragua*, de todo género de bastimentos, todo lo qual se puede ver por vista de ojos de gente desapasionada, para que con lo que los tales informaren se ponga en efecto la dicha mi propusición, asistiendo yo personalmente con las personas que fueren al dicho descubrimiento, para que yo dé razon y facilite las dificultades que se ofrecieren—**DIEGO DE MERCADO**—en veinte y tres de enero de mil seiscientos y veinte años.

DIEGO DE MERCADO

Es copia, sacada á la letra, á petición del Señor Don Manuel M. de Peralta del documento original á que se refiere; y que, la rotulación de «*Indiferente general—Descripciones, poblaciones y derroteros de viajes años de mil quinientos veinte y uno á mil ochocientos diez y ocho*—(«*Legajo primero*»)—existe en este Archivo.

Sevilla, 12 de diciembre de 1882

Archivo general de Indias

El Archivista jefe.

P. O.

CARLOS JIMENEZ PLACER

## Información

### Interior

Á CARGO DE CORREDOR

**Se queja** en «*El Derecho*» con sentimientos de amargura que conmueven, don Anibal Santos, por haber rechazado la *juventud* la candidatura de Zambrana para la diputación al próximo congreso, é insinúa la idea de que tal resolución de los jóvenes nacionalistas, es inspirada por la *camarilla* que vendrá á mandar.

No nos explicamos ese endiablado guirigay; aquí ó hay muchos locos ó muchos inocentes, ó muchos ingratos ó muchos juiciosos ó muchos falsos pontífices ó muchos desgraciados mentecatos.

**Nos cuentan** que los soldados de artillería que fueron á blanquear el domingo, unos llevaban los pantalones á la rodilla y otros iban con su vestido de uso diario porque no había uniformes. Una de dos, ó se suprimen las milicias permanentes ó se hacen vestidos para todos los que tengan forzosamente que disfrazarse de *infansones* en determinadas circunstancias.

**Se casa** en breve el honrado joven artesano don Fernando Acuña hijo, uno de los obreros más devotos de la idea republicana, con la señorita Elena López, virtuosa y modesta niña que hará la felicidad de su marido.

El Amor y el Trabajo, he aquí los dioses del porvenir, los redentores de la humana pesadumbre.

**Los ladrones** parece que han vuelto á sus nocturnas labores con más empeño que nunca; y la policía parece impotente para reprimir el avance de la rapiña entre nosotros.

Será hambre lo que acosa á esos hombres sin miedo, para lanzarse así sobre las propiedades exponiendo la vida? Valdría la pena averiguarlo; aunque dada la manera de ser de la justicia en los tiempos que alcanzamos, ese problema se quedará por resolver por mucho tiempo aún. Si se investigaran esas cosas con la misma actividad que se despliega en usmear un voto para los partidos políticos, ya habríase sacado algo en limpio.

**Como aquí** somos tan infelices que aún no hacemos nada por nuestra cuenta y todo lo esperamos del cielo en forma de lluvia protectora, es grande la excitación que por todas partes se nota y la incertidumbre y la vacilación, con motivo de la prolongación de la ausencia del Presidente. Diríase que el Rey se ha marchado y que el mandato divino que él representa, nos niega los favores de su influencia.

¡Oh pueblos, mientras necesitéis amos, los tendréis sin remedio! Endiosáis los hombres y luego tembláis ante ellos como ante aparecidos!

**Continúa** la gente haciendo comentarios acerca de la supuesta venta de nuestra escuadra, con almirante y todo, al gobierno ultramontano de Colombia. El asunto es serio en demasía y no hay que creer en él de buenas á primeras.

**El que ahora** muere es por su gusto. Antes no había medio alguno de preservarse de la tan nombrada, «*parca que con su guadaña corta el hilo de la existencia*»: ahora sabe hasta el *jayán* más ignaro y analfabeta, que quien toma la exquisita cerveza Traube, durará toda la vida.

**Temblores.**—A la una de la tarde de ayer, se sintió un temblor no muy fuerte pero bastante largo. Vayan ustedes á saber qué clase de supremos estertores sufre ahora la tierra!

**En nuestra** mesa está la continuación del notable trabajo sobre excusados de nuestro colaborador don Enrique Jiménez.

Probablemente mañana comenzaremos á darle publicidad.

**La Academia de Inglés** del señor H. J. Edwards se ha trasladado á la casa situada en la esquina de la 8ª avenida y calle 23 Sur, frente al Colegio de Señoritas, cerca de la tintorería de don Carlos Peralta.

**Reforma.**—Sin alterar en nada el precio de suscripción á *El Figaro*, hemos dispuesto que este periódico siga saliendo desde el 1º de febrero, los miércoles, viernes y domingos.

**El Cognac Ponsole con Quina Real** es un poderoso tónico aperitivo y anti-febril. Tomado solo es más benéfico de los estimulantes, tomado con agua constituyente una bebida de las más agradables y sanas.

Con él se preparan sabrosos cocktails.

**El unico establecimiento surtido con sombreros y calzado de todas clases, en Alajuela es el de José Figueredo.**

## Exterior

NOTICIAS RECIBIDAS POR CABLE

### INGLATERRA

Debido al desarrollo de la viruela en los varios departamentos del Gobierno, se han expedido órdenes de vacunar de nuevo á casi todos los empleados incluyendo á los telegrafistas y carteros. Las empresas particulares han tomado las mismas precauciones con sus empleados.

—Notician de Pretoria la captura del General Boer Viljoen, uno de los principales cabecillas boers que se había puegado sobre las armas en la colonia del Transvaal. La captura del General Boer Viljoen se verificó en la vecindad de Lindeburg; verificándose otras capturas de menos importancia en distintas partes de las colonias de Río Orange y Transvaal.

### ALEMANIA

Pasó el día sin que se notara ninguna falta de respeto al príncipe de Gales quien llegó á esta ayer para representar al Rey Eduardo VII en la celebración del natalicio del Emperador Guillermo que se efectuará el lunes. El público alemán tiene demasiado respeto por los personajes reales y la policía es demasiado vigilante para no permitir silvarios, pero en una ciudad donde la costumbre de descubrirse es universal, se ha extrañado que el populacho no se descubría ni aplaudía al pasar por las calles el príncipe. La última vez que se encontraba en el exterior el príncipe de Gales fué cuando se embarcaba de San Juan de Terranova para Inglaterra. Entonces truénos de vivas asaltaban sus oídos. Hoy por el contrario, en las calles por donde tuvo que pasar para llegar á la embajada británica no se notaba una sola bandera británica. La recepción que le acordó su primo el emperador y los funcionarios de la corte ha sido por supuesto la más cariñosa y correcta.

—Poco después de la 1 p.m. el Emperador y el Príncipe de Gales pasaron en carruaje cerrado al cuartel del 1º regimiento de dragones titulado «*Regimiento Reina Victoria*» á cuyos oficiales les obsequiaron con un lunch. Asistieron el Embajador británico y demás miembros de la embajada y el Príncipe Enrique de Prusia. En la tarde el Príncipe de Gales se fué á Postdam para hacerle una visita á la Duquesa de Albany y para colocar una corona de flores sobre la tumba de la difunta Emperatriz Federica. En la noche el emperador le obsequió con un banquete en el salón «*Izabel*» al que asistieron el Embajador británico y el Conde Von Buelow.

